



Uli Schaarschmidt

kommt aus der Berliner Schule. Er studierte von 1980 bis 1987 in Weissensee unter Bruno Bernitz und Johannes Richter und war dann Meisterschüler von Alfred Hückler, Kybernetik und ästhetische Verfeinerung. Er arbeitet als Maler und Formgestalter, lebt jetzt in München nach längeren Reisen nach Amerika, Kanada, Indien, Südtirol, Portugal, zu sehen in schaarschmidt.it und schaarschmidt.gallery

Heimat ist etwas, wo meine Wurzeln sind:
im Erzgebirge auf Granit und im Tannenduft,
in der Grosstadt in Berlin und in München.
Tradition und Natur sind ein Luxus geworden.

Foto: Natasha Heuse



Uli Schaarschmidt US

Samstag 22.9. um 10 Uhr
Jörg Hegemann spielt Boogie!

Erzhammer bis 25.11.2018



Berg- und Adam-Ries-Stadt
ANNABERG-BUCHHOLZ